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【本报讯】卫 生 部 坦
言 ，目 前 仍 无 法 进 一 步
解 释 一 名 1 岁 幼 儿 因 急
性 肾 功 能 衰 竭 而 死 亡 的
原 因 。 我 国 药 物 和 食 品
管 理 局（BPOM）指 出 ，此
名 幼 儿 服 用 的 糖 浆 ，即
Praxion 是 属 于 安 全 使 用
药品。

2 月 8 日 ，卫 生 部 长
古 纳 迪 坦 言 ，等 待 获 得
我 国 药 物 和 食 品 管 理 局
与 药 物 含 量 相 关 的 独 立
实 验 室 的 结 果 。 稍 后 ，
我 会 询 问 总 署 长 和 我 国
药 物 和 食 品 管 理 局 主
任 ，在 这 几 个 独 立 实 验

室 的 结 果 出 来 后 ，一 起
向 公 众 提 供 新 闻 声 明 。
这 样 ，就 可 以 向 民 众 提
供 清 晰 的 致 使 幼 儿 死 亡
的原因。

古 纳 迪 指 出 ，卫 生 部
将 继 续 采 取 措 施 和 努
力 ，处 理 疑 似 由 急 性 肾
功 能 衰 竭 引 起 的 幼 儿 死
亡 病 例 。 政 府 敦 促 儿 科
医 生 确 保 在 儿 童 中 发 现
急 性 肾 功 能 衰 竭 症 状 时
转 诊 患 者 。 如 果 有 类 似
这 样 的 症 状 ，只 需 立 即
转 诊 ，直 接 转 诊 到 指 定
的转诊医院。

当被问及政府是否有

必 要 将 特 殊 病 例 的 状 态
应 用 于 急 性 肾 功 能 衰 竭
时，古纳迪部长表示目前
无法回答这个问题。

他 声 称 ，卫 生 部 正 在
等 待 独 立 实 验 室 的 有 效
结 果 。 这 就 是 我 们 等 待
的 ，今 周 应 该 有 结 果 了 。
为了安全起见，我国食品
和 药 物 管 理 局 敦 促 制 药
厂自愿撤回药物。

此 前 有 报 道 说 ，卫 生
部 报 告 了 两 例 新 的 急 性
肾损伤病例，包括一例确
诊病例和一例疑似病例。

2 月 6 日 ，在 一 份 官
方 声 明 中 ，卫 生 部 发 言

人 夏 里 尔 （Mohammad
Syahril）表示，1 岁的幼儿
罹 患 了 一 例 确 诊 的 肾 衰
竭 病 例 。 此 名 幼 儿 在 出
现 急 性 肾 功 能 衰 竭 症 状
后死亡，包括无法排尿。

根 据 追 踪 调 查 ，该 幼
儿 服 用 了 Paxion 品 牌 的
药 糖 浆 。 此 名 1 岁 的 幼
儿 于 1 月 25 日 日 发 烧 ，
并 在 一 家 药 房 购 买 了
Praxion 品 牌 的 退 烧 糖
浆 。 Praxion 品 牌 药 物 被
列 入 可 安 全 服 用 的 药 物
清 单 ，该 药 物 包 含 在 另
外 176 种 符 合 规 格 的 产
品 中 。 安 全 药 物 总 量 达

到 来 自 508 个 制 药 行 业
的 49 种 药 用 糖 浆 产 品 。
根 据 2022 年 12 月 15-27
日 期 间 药 用 原 料 测 试 结

果 的 验 证 结 果 ，只 要 符
合 使 用 规 则 ，该 药 物 是
可以安全使用。

（亮剑）

卫生部等待独立实验室结果

【本报讯】国警反恐特
遣队于 2 月 8 日在苏南省抓
捕了一群恐怖分子。警方声
称，这些恐怖分子属于印尼
祈祷团（JI）在苏南省恐怖主
义匪帮。

国警反恐特遣队行政计
划单位主任阿斯温（Aswin
Siregar）上校表示，警方分别
在 巨 港（Palembang）、楠 榜
（Lampung）、雅加达及井里汶
（Ciregon）抓 获 上 述 恐 怖 嫌
犯。他确认说：“全部都是印
尼祈祷团组织的成员。”

阿斯温就此事称，上述
于 2023 年 2 月 7 日至 8 日期
间逮住的恐怖嫌犯正在接受
警方的深入调查。嫌犯的简
名分别是J、IR、LS、别名为B

或AS的AF、以及别名为B的
A。他说：“他们都是印尼祈
祷团组织人员，他们涉嫌隐
藏Matlubin恐怖逃犯。”

如悉，国警反恐特遣队
曾于2022年12月7日在北楠
榜（Lampung Utara）区逮捕一
名苏南省印尼祈祷团分支组

织的恐怖嫌犯。
国警公关情报单位主任

阿 赫 玛 德·拉 马 丹（Ahmad
Ramadhan）称，上述嫌犯别名
为 B 的 AF（33 岁）。他解释
称，AF 是印尼祈祷团成员，
兼 任 印 尼 祈 祷 团 巨 港
（Palembang）分 支 Taklim 及
Tarbiyah 阶段的教员。这名
恐怖嫌犯于 2020 年 11 月参
与藏匿及疏散印尼祈祷团逃
犯别名为马里奥（Mario）或哈
费 特 兹（Hafidz）苏 瓦 尔 诺
（Suwarno）。

阿斯温于 2 月 7 日通过
书面方式说道：“嫌犯于2020
年10月曾匿藏印尼祈祷团逃
犯阿赫马·苏柏里雅迪（Ah-
mad Supriyadi）。” （Ing）

反恐队抓捕6名恐怖分子
隶属印尼祈祷团在苏南省恐怖网络

【本 报 讯】民 族 民 主
党 与 公 正 福 利 党 刚 刚 先
后 访 问 了 从 业 党 大 楼 。
众 所 周 知 ，2 月 1 日 民 族
民 主 党 是 首 个 访 问 从 业
党大楼的政党，一周后或
2 月 7 日公正福利党也效
法访问了从业党大楼。

这些政治精英，即民
族 民 主 党 总 主 席 巴 洛 与
公 正 福 利 党 秘 书 长 阿 尔
哈希（Habib Aboe Bakar Al-
habsyi）都表示，很有可能
会 加 入 印 度 尼 西 亚 统 一
联盟（KIB）。KIB 联盟是
由从业党、国民使命党和
团结建设党组成。

巴洛在访问从业党时
表示，并不排除民族民主
党与从业党或 KIB 联盟的
可能性。巴洛表示，我们
将 以 越 来 越 接 近 彼 此 的
团 结 精 神 ，共 同 展 望 未
来。

阿尔哈希坦言，公正
福 利 党 不 排 除 在 2024 年
选举中，与从业党联盟的
可能性。甚至于，变革联
盟 也 有 可 能 加 入 KIB，一
切都有可能，我们还不晓
得情况的发展如何。

由民族民主党、民主
党 和 公 正 福 利 党 组 成 的
变革联盟曾宣布，将推选
前 雅 京 专 区 省 长 阿 尼 斯

为 2024 年 选 举 的 总 统 候
选人。

如果民族民主党和公
正 福 利 党 加 入 KIB，阿 尼
斯的命运将会是什么？

2 月 8 日，阿拉扎大学
政 治 观 察 家 乌 章（Ujang
Komarudin）表 示 ，如 果 民
族 民 主 党 和 公 正 福 利 党
加 入 KIB，阿 尼 斯 就 不 太
可 能 被 推 选 为 总 统 候 选
人 了 。 阿 尼 斯 或 许 可 能
会 被 推 选 为 副 总 统 候 选
人，也有可能根本不被提
名，很可能会被抛弃。这
取 决 于 这 些 政 党 精 英 或
党 的 最 高 领 导 人 。 然 而
如果阿尼斯成为 KIB 推选
的副总统候选人人选，或
许 将 与 中 爪 哇 省 长 甘 贾
尔联袂参选。

然 而 ，当 KIB 将 甘 贾
尔 与 国 企 部 长 埃 里 克 配
对 成 为 正 副 总 统 候 选 人
人选时，阿尼斯在即将到
来 的 2024 年 总 统 选 举 中
竞 争 的 大 门 被 牢 牢 封 住
了。

乌章总结道，在政坛
中，一切都可能发生。将
来，在政党或联盟于 10 月
19 日至 11 月 25 日在普委
会 注 册 正 副 总 统 候 选 人
人 物 时 ，谜 底 就 可 知 晓
了。 （亮剑）

若民族民主党与公福党加入KIB
观察家称阿尼斯可能陷入四面楚歌窘境

普拉波沃指“内贼难防”是在讽刺何许人
【本报讯】大印尼行动

党总主席普拉波沃于 2 月 6
日在庆祝建党 15 周年活动
之际，揭示了国内有些人士
的不友善本性。普拉波沃
指出，我们有些人看到其他
人遇到困难时感觉非常高
兴。这是从我们的祖先那
里传承下来的，经常打击自
己人。想象一下，这是由我
们祖先传承下来的。是的，
对吧？

普拉波沃随后提到了
“包藏祸心”与“被窝里的敌
人”一词。他指出，这些特
性 是 早 期 祖 先 传 承 下 来
的。但在我们大印党是不
行的，我们是“大印度尼西
亚的新觉醒”。

普拉波沃希望大印党干
部传承烈士的奋斗精神。
比如，迪波尼戈罗王子和苏
迪曼将军的斗争史。他指
出，这是树立给我们的模范
作用。迪波尼戈罗王子其

实可以在宫殿里轻松过日
子，可是他却与入侵者进行
战斗。苏迪曼将军生病了，
只剩下一叶肺了。出院后，
其实，他已经为自己签下了
生死状。一旦上山打游击，
就无法治愈了。

2 月 7 日，印尼斗争民
主党主席赛义德·阿卜杜拉
（Said Abdullah）评 估 说 ，这
种暗示是针对大印党干部，
因为普拉波沃想与印尼斗
争民主党总主席梅加瓦蒂
一样，总是提醒党内干部。

然而，正如普拉波沃所
表示的，在政坛中，许多敌
人都藏在被窝里。所以在
其看来，没有必要互相讽
刺。无论在世界上任何地
方都有如此这般的人，只有
在 天 堂 里 我 们 才 是 完 美
的。没有必要相互讽刺，这
就是意味着，在世上我们不
能避免发生在任何领域的
争端，无论是在政治，商业

还是我们生活的社会中。
大印党总主席普拉波沃

提醒其干部，要具有政治家
精神的政治行为。他希望
其干部不要背叛和欺骗党。

2 月 6 日，普拉波沃表
示，我们必须树立榜样，我
们必须树立政治家风度的
榜样。我们必须具有英雄

本色精神，我们必须树立正
确态度的榜样，与大印党一
起参与政治，是正直的政
治、正确的政治，永远不想
背叛的政治，永远不想欺骗
的政治。有人说，政治是肮
脏的，请便。但我们选择干
净的政治，正直的政治。

（亮剑）

大印尼行动党总主席普拉波沃。

卫生部长古纳迪。

迈大集团耗资1,830亿盾在绒网兴建塑料回收厂
【本 报 讯】Bumi Indus

Padma Jaya 有限公司（BIPJ）
是一家以聚对苯二甲酸乙
二酯（PET）为原料的塑料
回收工厂,于 2023 年 2 月 8
日落成，投资额为 1,830 亿
盾。

BIPJ 公 司 总 裁 克 里 斯
汀（Christine Halim）表 示 ，
这座年产能为 22,000 吨的

工厂，有望将塑料垃圾转
化 为 具 有 经 济 价 值 的 产
品。

克里斯汀在周三（2023
年 2 月 8 日）发布新闻说：

“成立这家公司是为了收
集塑料垃圾，使它变成具
有很高的经济价值。”

BIPJ 公 司 是 由 迈 大 集
团 （Mayora Group） 和 Le

Minerale 成立的合资公司。
BIPJ 的 工 厂 位 于 东 爪

省绒网县，预计将吸纳超
过 150 位当地劳动力，并得
到符合食品安全标准（食
品级）现代技术的支持。

此 外 ，克 里 斯 汀 继 续
说，该厂可容纳中小微企
业人士和拾荒者的业务，
并能支持就业计划。

印尼食品和饮料企业
家 协 会 主 席 阿 迪（Adhi S.
Lukman）对 BIPJ 回 收 厂 的
存在表示赞赏。

据 他 介 绍 ，这 表 明 该
行业在支持政府的政策方
面发挥了作用。

他说：“这将提高行业
的信誉，并显示商界对政
府政策的承诺。” （松鹤）

【本报讯】黄辉聪 -黄
辉 祥 兄 弟（针 记）集 团 旗
下 的 电 动 摩 托 车 制 造 商
Hartono Istana Teknologi 有
限公司，将继续提高其电
动 摩 托 车 产 品 中 的 国 产
组件率。

Hartono Istana Teknologi
公 司 商 务 经 理 维 博 沃
（Tekno Wibowo）表 示 ，目
前 该 公 司 新 的 Polytron 品
牌的电动摩托车，有 30%
是本地组件。

他 于 周 二（8/2/2023）
向 商 务 媒 体 解 释 说 ：“ 我
们 目 前 的 计 算 至 少 是
30% ，这 还 不 是 最 终 结
果 。 我 们 的 目 标 是 国 产
组件率超过 50%。”

“至于 Polytron 产品组
件的来源，我们从多个国
家采购，电动机和电池组

件仍然从外国进口。”
尽管如此，针记集团

电 动 摩 托 车 公 司 看 到 公
众 对 电 动 摩 托 车 的 兴 趣
非常积极，将来还会继续
增 长 。 因 此 在 印 尼 制 造
零 部 件 行 业 的 潜 力 是 非
常的大。

至 今 ，Polytron 已 在 国
内 推 出 了 多 款 电 动 摩 托
车 ，如 Polytron Evo、Fox-R
和 T-Rex。

最近，据称 Polytron Evo
电 动 摩 托 车 已 售 罄 。 来
日，Polytron 正准备在 2023
年 2月推出Fox-R型号。

他 解 释 道 ：“ 我 们 之
前的产品 Polytron Evo 已经
卖 完 了 。 至 于 下 一 款
Polytron Fox-R，要 到 本 月
底才销售，希望能快点出
厂。” （松鹤）

针记电动摩托车工厂
将使用更多本地组件

国警反恐特遣队。

由从业党、国民使命党和团建党组成的 KIB 是本
届大选最早成立的政党联盟。

以确定急性肾功能衰竭新病例的原因

佐科维为何削减在2024年投运的1,000公里收费公路目标？
【本报讯】公共工程和

民房部已将 2024 年投运的
新收费公路建设目标削减
约 1,000 公里。

公 路 总 司 长 海 迪
（Hedy）解 释 说 ，在 起 草
2020-2024 年国家战略计划
时，获得了运营每年 500 公
里的新收费公路。

然而，新增收费公路的

实际运营记录，仅为每年300
公里至400公里左右。他说，
新冠肺炎大流行削弱了企业
实体推动新收费公路建设的
能力，因此实现的记录低于
2020-2024年战略计划目标。

海迪于周三（2023 年 2
月 8 日）在 雅 加 达 说 ：“ 因
此，在（新冠肺炎大流行）
情况下，不可能支持收费

公路的建设，因此由于行
动限制导致业务减少，所
以我们有点滞后。”

公共工程和民房部预
计，到 2024 年，新收费公路
的 总 运 营 长 度 将 仅 为 1,
405.6 公里。他解释说，公
共工程和民房部在 2020 年
运营 246.12 公里，在 2021 年
增加 122.84 公里，一年后又

增加 142.11 公里，而今年的
目标是增加 509.1 公里，到
2024 年增加 385.5 公里。

这数字仍然远低于战
略规划中应达到的 2,500 公
里或者相差 1,000 公里。他
透露，此前规划的多条收
费公路，不得不从正在建
设 的 收 费 公 路 名 单 中 剔
除。 （松鹤）


